

(株)西村金属

小さなこまに光る技術



上県代表として出場した企業の社員らは、
鯖江市丸山町で、下漆器や眼鏡製造技術
で作った)ま(鯖江市回す座提供)

チタンに樹脂製漆器…個性豊かに「地場産業PRできた」



代表一鯉江市回す座
を結成。灰皿をかたび
つたチタン製、赤い色
彩がきれいな樹脂製、

(三)は「いま遊びの中でも、みんながいい物を作りたいと研究し、技術力の向上につながっている。工夫を加えてまた挑戦したい」と話している。

町工場が自社技術で作ったこまを対戦させ
る全国大会に、鯖江市にある眼鏡関連企業の
若手社員らのグループが県代表として出場し
た。惜しくも初戦で敗退したが、出場者は
「福井の地場産業の技術をP.R.できた」と手
応えを感じている。

大会は、全国の中企業のものづくり技術を開かれている「全日本コマ大戦」の一環。初の団体戦が今月六日、長野県で開かれ十三都府県と一団体、一大学の十五団体が出場した。

「鯖江市、福井県の技術をPR」しよう

場したチタン製のこまが、三連勝して場を盛り上げたが、最終的に三勝五敗で敗れた。

会場から「は福井のこ
まが一番きれい」との
声が聞かれたという。
服部祥也さん(四七)
は

鰐江「回す座」全国大会挑戦

黒檀こくたんに花柄はながらの蒔繪しそゑを施ほどこした“漆器ゴマ”など、個性豊かな五つの